

2013, 8, 13 NO. 618

日本共产党

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎862-7 0745-43-2415
吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木113-5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三室町屏風440-5 0745-43-2661

安倍政権 9条骨抜きへ暴走
内閣法制局は政府提出法案の審査のほか、首相に法制的見解を述べるのが任務長官は、国会で憲法や法律の政府統一見解について答弁してきました。集団的自衛権については、「行使ができないのは憲法9条の制約である。わが国は自衛のための必要最小限度の武力行使しかできないのであり、集団的自衛権はその枠を超える」(角田法制局長官、1983年4月)などと、9条との関係で憲法上許されないとしてきました。

1977年にも同村で発生した米軍による水道汚染の調査に同行したことのある日本共産党県委員会の大城朝助基地対策部員は「墜落現場からダム湖まで20メートルしか離れていないとされ、雨が降れば周囲に飛散した汚染物質がダムに混入することも十分ある」と指摘。「本来、命にかかる飲み水の問題で、米軍が地元行政の立ち入りを拒否するのは全くけしからん。不条理な日米地位協定の抜本的な改定を国会内外で求めていく必要がある」と話しています。

ブラック企業 4000社調査へ

い扱いをいたしました。この結果によると、離職率が大きな社会問題になつていて、として、集中的な監督指導を実施すると発表しました。離職率が高い企業約100社をはじめ過重労働や法違反の疑いがある約4000社を対象に9月の1カ月間に立ち入り調査を行いました。

同省は9月を「重点月間」として集中的に監督指導を実施し、労使協定を超える長時間労働やサービス残業がないかを確認。法違反が判明した場合、是正されるまでハローワークでの職業紹介の対象から除外します。

過労死を引き起こした企業に再発防止の取り組みを徹底させることや、重大・悪質な違反が確認された企業については送検し、企業名を公表することを打ち出しました。

電話相談やパワーハラスメント（職場のいじめ・嫌がらせ）防止の周知・啓発にも取り組むとしています。

日本共産党は国会で「ブラック企業」問題を真っ先に取り上げ、ワタミ、ユニクロなど実名で告発。労働の規制緩和によってブラック企業が広がる土壤をつくつ

同省が「ブラック企業」に焦点を当てて取り組みを実施するのは初めて。参院選でも大きな争点となり、「ブラック企業」問題を追及してきた日本共産党が躍進するなど世論と運動、日本共産党の追及に押されたものです。

た政治の責任を追及し、実態調査と厳しい監督指導、離職率の高い企業名の公表長時間労働の規制などを提起してきました。

山下芳生・日本共産党国會議員団ブラック企業・雇用問題対策チーム責任者の話 政府が「ブラック企業」の実態調査と対策に取り組むことは遅いとはいえた然のことです。実態を告発してきた被害者や支援団体のみなさんたたかいの成果でもあると思います。

「ブラック企業」根絶のためには、悪質な企業名の公表や長時間労働の法的規制などとともに、非正規雇用の増大で“代わりはいくらでもいる”という状態をなくすことが必要です。派遣労働を野放図に拡大するなど労働法制の規制緩和はこれに逆行しています。日本共産党は、世論や運動と結んで「ブラック企業」根絶のために全力あげます。

まるで“改憲クーデター”
法制局長官の首すげかえ、
集団的自衛権を任命

卷之三

沖縄ダムへの取水停止継続放射性物質調査を米軍拒否

沖縄県宜野座村の米軍基地キャンプ・ハンセン内のH・H-60ヘリ墜落現場近くにある村民の水がめ、大川ダムの汚染が懸念されている問題で、水質調査を行った同村は8日、結果を公表しました。燃料等による汚染は確認されなかつたとする一方、墜落機に使われていた可能性のある放射性物質汚染の調査を米軍が拒否しているため、村は「安全確保には至っていない」と同ダムの取水停止を継続するとしています。

事故から一夜明けた6日、同ダムを管理する村役場職員が米側の“特別のはからい”でダム内に立ち入り調査。上・中・下流で採水されたサンプルは38項目で、事故以前の水質と変わつていないとの結果が出ました。

1977年にも同村で発生した米軍による水道汚染の調査に同行したことのある日本共産党県委員会の大城朝助基地対策部員は「墜落現場からダム湖まで20メートルしか離れていないとされ、雨が降れば周囲に飛散した汚染物質がダムに混入することも十分ある」と指摘。「本来、命にかかる飲み水の問題で、米軍が地元行政の立ち入りを拒否するのは全くけしからん。不条理な日米地位協定の抜本的な改定を国会内外で求めていく必要がある」と話しています。

厚生労省は8日、若者を使及に押論され世論と共に党の追及を強化

た政治の責任を追及し、実態調査と厳しい監督指導、離職率の高い企業名の公表、長時間労働の規制などを提起してきました。

衛権の行使に向けて設置された「安全保障の法的基盤の再構築に関する懇談会」(安保法制懇)の事務方を務めた人物。憲法9条の解釈「変更」のため、首相に近い立場の人物を長官に起用するという強引なやり方です。

平和宣言

毎年8月6日と9日に

広島・長崎の平和宣言が各市長によって原爆死没者慰靈祭の際、読み上げられます。

今年の平和宣言、安倍政権にとって耳の痛い「平和宣言」ではなかつたでしようか。9日夜、民放の解説者は「安倍政権は聞く耳の持たず」という事ではなかつたかと感想を言つていきました。

松井一実広島市長は

「終生にわたり心身を苛み続ける原爆は、非人道兵器の極みであり『絶対悪』です。」「世界の為政者の皆さん、いつまで、疑心暗鬼に陥っているのですか。威嚇によって国の安全を守り続けることができると思つてているの

ですが、何でも現在日本政府に被爆国としての原点に返ることを求

めます」「核不拡散条約再検討準備委員会で提出

された核兵器の非人道性を訴える共同声明に80

か国が賛同した。我が国にも賛同の署名を求めた。

しかし日本政府は署名せず、世界の期待を裏切つた」「核兵器の使用を状況によつては認めるとい

う姿勢を日本政府は示したことになります」と訴えました。

被爆国の中日本として今こそ世界の流れに沿う方向を示す時には

ないでしょ

うか。

三宅町 池田年夫



圧縮空気

原因は、何でも現在日本列島の上空、九千メートル付近を高気圧が二重に覆つているそうでして、この二つの高気圧が地表に向かって強烈な下降気流で地上付近の空気を圧縮しているんだそうです。

その結果、空気は圧縮されると熱を持つ性質が

ありますので、地表付近

が暑い空気で覆われてしまい、この猛暑を生み出

していると言う事になっ

ているようです。

とにかく、上空の高気

圧が抜けて行ってくれる

事を願うばかりですが、

十二月下旬旨、回答

が寄せられました。

この問題に関し川西町

では、関係する五市町

全無人化については考

えて無いとの事ですが、早

朝と夜間（時間は示さ

れない）の駅員さんの配

置は無くす（実施は本年

十二月下旬旨、回答

が寄せられました。

この問題に関しては、

川西町議会議員

芝 和也

事にかく、上空の高気圧が抜け出て行つてくれるの？しつかりくくる事だけで臭いは出ないと思っているの？その程度の策だけ？

もっとしっかり考えて

かりくくる事だけで臭い

きは、県にあわせて変え

ていていると、この猛暑を生み出

していると言う事になっ

ているようです。

とにかく、上空の高気

圧が抜け出て行つてくれる

事にかく、上空の高気

圧が抜け出て行つてくれる

事にかく、上空の高気